
雪村携娇妻俞晴合肥做评委

妻子眼中他是“天山童姥”
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林志玲当年19
日前有网友搜出林志玲19岁时的清纯照，和现在差别不大，已经35岁的她脸上一点没有留下岁月的痕

迹。许多网友看了直夸她是天生的美人胚子，也证实林志玲是天生丽质的自然美女。

此次张曼玉出现在威尼斯电影节，成为最

受瞩目的中国艺人之一。张曼玉今年46岁，她

毫不在意年纪，“老不是一个问题，只要我做着

自己喜欢的东西。”人人都说她美，但她也不在

意这个，“我觉得美很浪费人生。”她甚至也不太

在意电影、导演和观众，“我觉得他们喜欢我，或

者请我拍戏是他们自己的选择，我不能改变自

己去让他们开心。”

记者：看你的访问，从20岁到40岁，变得越

来越豁达、开朗，对爱情对工作的理解。但是并

不是每一个女人都可以做到心智和年纪同步成

熟的。你觉得真正帮助你成长的是什么？

张曼玉：我觉得，亚洲人比较介意老这个事

情。我小时候在英国长大，然后在巴黎生活了

十年，那里的人没有这种观念，所以我吸收了他

们的一些想法。老不是一个问题，只要你做着

自己喜欢的东西，每天有意思，就没有20岁或

者40岁的问题。所以我已经习惯了。但是回

到亚洲就会有这些压力。会听到别人说，哇，这

么老了。当然中国人很介意老，可是这是很不

好的东西。每个人都会老，为什么非要年轻、没

有皱纹才是美呢？人不是一定要美，而是要有

意思，做人做事有意思。我觉得美不是一切，它

很浪费人生。你到了最后也不过是嫁一个老

公，也是要做一个女人该做的事儿，光是美，是

没用的。美要加上滋味、加上开心、加上别的东

西，才是人生的美满。

张曼玉：

美不是一切它浪费人生

桂花飘香处，又到月圆时。每逢中秋

佳节总会勾起那无限的思乡之情。“月到中

秋分外明”，每年的中秋总会是全家人带上

外公最爱喝的沙河酒到外婆家团聚。

外婆告诉爸妈，平时外公把他们给外

公买的沙河酒当做宝贝一样收藏起来，舍

不得喝，只有等逢年过节的时候才会拿出

来痛快畅饮几杯。当子孙满堂团聚的时

候，外公更是开心的说：“来，今天我们痛快

的畅饮，你们常年在外工作，一年难得回来

几次，今天陪我这个老头好好喝两杯！”我

虽然不懂这种滋味如何，但是却也真的能

体会到那种“爱在酒中，滴滴难舍”的真情，

这种难舍是思念之痛，是离别之殇，是幸福

之酸楚，只有身在其中，才会感悟至深。

希望每一位子女逢年过节别忘了，给

您至亲的老爸捎上两瓶酒，父母的一辈子，

吃了不少苦，现在是您能让他们能在晚年

享享清福的时候了。祝愿天下的父母幸福

安康，幸福万年长。 黄燕/文

滴滴沙河 真爱无价

说起雪村几乎无人不知，当年他飘红

网络的一曲“俺那噶哒都是东北人 ”可谓

把特色和另类把握得恰到好处，让人感到

了一种既搞笑又不乏艺术创新的感觉。

如今更多时间活跃在电影电视圈的雪村

携娇妻俞晴现身合肥，为持续了两个多月

的女性励志真人秀“才貌双赢”活动总决

赛担任评委。

雪村的音乐曾像标签一样成为流行乐

坛独特的旗帜，但自从拍完《大玩家》后，一

直都在忙着和电视剧有关的事情的雪村坦

言现在更喜欢自拍自导自演，“现在做音

乐，拿个碟出来已经不时髦了。是不是我

们得玩点别的。主要还是电影，我和老婆

俞晴有分工，剧本是蓝图，我负责内容，她

负责营销。”

已经40岁生活里很传统的雪村说起工

作时一脸严肃，可在妻子眼里他却是一个

老得很可爱的“天山童姥”。笑言《唐山大

地震》票价太贵，只看了一些片花的雪村，

盛赞这部片子拍得的确很好，给了自己很

大的震撼，但相比徐静蕾拍的《杜拉拉升职

记》，当着老婆的面，雪村也还不掩饰对徐

静蕾的喜爱，“这部片子太优秀了，无论是

从故事情节、到影片色彩，以及它的运作，

都是非常杰出的例子。我认为，这部片子

和美国那些中上等的片子完全可以媲美，

甚至不输于那些获奥斯卡奖的片子。没有

范本就没有目标，徐静蕾就是我的目标。”

记者 吴笑文/文 李超钰/图


